
Soumission	à	L'OCPM	au	sujet	du	nouveau	parc-nature	dans	la	Cour	Turcot	
	
	 	 	 Patrick	Barnard	--	Sauvons	le	parc!	
	
Bonjour...Je	m'appelle	Patrick	Barnard.	Je	suis	membre	du	groupe	Sauvons	le	parc!	à	
Westmount	et	je	suis	aussi	membre	du	conseil	de	La	Coalition	Verte	à	Montréal.	
	
Sauvons	le	parc!	pense	que	La	Falaise	Saint-Jacques	est		d'une	importance	
primordiale	pour	le	nouveau	parc-nature	dans	la	Cour	Turcot.	Comme	vous	savez,	
sans	doute,	la	falaise	est	un	peu	un	accident	historique		--	un	site	renaturalisé	au	
milieu	de	la	ville	sur	l'axe	traditionel	de	transport	est-ouest.		
	
Avec	le	Turcot	de	l'avenir,	la	falaise	devient	encore	plus	importante	écologiquement.	
	
Sauvons	le	parc!	pense	que:	
	 	 1.	Il	faut	préserver	la	falaise	à	100%.	Il	ne	faut	pas	couper	un	arbre	en		
	 	 pleine	santé.	
	 	 	 	
	 	 2.	La	falaise	entiére	doit	être	intégrée	dans	le	grand	parc	Turcot	de		
	 	 l'avenir.	Et	il	faut	que	la	falaise	trouve	sa	place	comme	un	écosystème		
	 	 préservé,	conservé,	et	valorisé.	
	
Merci,	
	
Patrick	Barnard	
Sauvons	le	parc!	
	 	 	
	
	


